

R6年度（2024年度）の国保税を値上げする案が国保運営協議会に示されました。市は、2年ごとに値上げを進めていく計画を立てており、今回で値上げは4回目です。

物価高騰で市民のくらしがひっ迫している最中に、これまでにない値上げ計画を示すこと自体に大きな問題があります。

【東京都が示している東村山市の標準保険料率の推移】

組合健保、協会けんぽに比べても、もともと負担が重い国民健康保険税。

加入者は、年金生活者、失業者、傷病者、個人事業主の方々です。所得は100万円世帯～200万円世帯が多

く、低所得層が多数を占める構造となっています。

「国保未加入の市民は二重払いになる」という市の主張は通りません。もしも二重払いという立場に立てば、保育園や学校に投じるお金も「二重払い」という事になってしまうのではないのでしょうか。

国民健康保険は、一定の年齢になれば誰もが加入することになります。高すぎる保険税を課すことで、病院にかかることをためらう人が出てしま

	医療		後期		介護	
	所得割 (%)	均等割 (円)	所得割 (%)	均等割 (円)	所得割 (%)	均等割 (円)
R6/2024	8.15	48,800	2.74	15,886	2.37	17,334
前回比	1.33%	+8,690円	+0.21	+1,395	-0.21	+1,487円
R4/2022	6.82	40,110	2.53	14,491	2.58	18,821
R2/2020	7.39	42,723	2.34	13,402	1.93	14,351
H30/2018	6.73	38,533	2.26	12,717	2.00	14,000

※国保運営協議会資料より作成

う事態は、人権を守る観点から、絶対にあってはなりません。

国が負担すべき財源を減らしてきたこと自体が、何よりも大きな問題です。

国がやらないのであれば、市が財源を負担し、市民の健康を守ることは当然です。

9月の一般質問で取り上げ、値上げ計画を一旦ストップさせることを求めています。

ボランティア募集中

宣伝でプラスターを持つ

宣伝カーに乗る

ご自宅にポスターを貼る

チラシ配布・SNSのバナー作成

9月の活動

8月30日（水） 9月定例会初日

9月6日（水）・7日（木）・11日（月）

一般質問

13日（水）～20日（火） 委員会

22日（金）～28日（木） 決算特別委員会

定例の朝宣伝

9月5日（火） 西武園駅

11日（月） 武蔵大和駅

12日（火） 八坂駅

19日（火） 多摩湖駅

市内全小中学校を視察

日本共産党市議団は、市内に22校あるすべての小中学校を視察しました。



先生方から様々なご意見をうかがうことができました。

先生からはこんな声が・・・。

- ・雨漏りなどはほとんどなく、施設の不具合が起きてもすぐに市の環境整備係が対応してくれるので助かっている
- ・プール授業では熱中症対応に気を付けている
- ・体育館のエアコンがついてよかった
- ・特別支援教室は希望する子が増えている
- ・男女別で着替える部屋を確保したい
- ・少人数学級をやってほしい

頂いたご意見は、市議会に取り上げていきます。